

ステファニー・A・アーチック RI会長テーマ ロータリーのマジック
上田 文雄 第2710地区ガバナー信条 行動しよう、未来のために。

=変革に取り組もう=

河野 浩司会長方針 「大好きなこの故郷（まち）のために
大好きな下関北ロータリークラブの仲間と共に」

例会進行 点鐘 ロータリーソング 会長挨拶ならびに来訪者紹介 食事
出席報告 SAA報告 委員会報告 幹事報告 本日のプログラム 点鐘

プログラム

9月3日（火）
会員卓話
公共イメージ委員会 浅井委員長
基本的教育と識字率向上月間
ロータリーの友月間にちなんで

次回予定

9月10日（火）
外部卓話
西中国信用金庫
ライフプランアドバイザー
高原さとみ様
「在職老齢年金について」

他クラブ

下関西 9月4日（水）
「新入会員卓話」
櫻井 剛 会員

下関東 9月5日（木）
上原ガバナー補佐訪問
卓話「内部卓話」
下関唐戸公証人役場 公証人 直江 啓司さん

下関中央 9月6日（金）
「新入会員卓話」
(有)重井重機 窪薙 誠也 会員

下 関 9月9日（月）
「会員卓話」
株EXAS
代表取締役社長 浜田 将典 会員

（幹事・委員会報告）

◇2710地区事務局他

◇幹事報告

- ①花蓮RCよりクラブ会報を受領しました。
- ②東馬山RCより50周年記念式典の招待状を受領しました。（別紙添付）
- ③全国中学校文化祭実行委員会より全国中学校総合文化祭協賛のお礼状・大会冊子・DVDを受領しました。（掲示板掲載）
- ④ロータリー日本財団より確定申告用寄付金領収証が届いております。本日、令和6年1月～6月までの領収証を配布いたします。
- ⑤本日、2024-2025年度クラブ活動計画書を配布いたします。
- ⑥上原君がポール・ハリス・フェロー+7になられました。国際ロータリー日本事務局より認証品を受領しました。
- ⑦9月2日（月）ガバナー公式訪問の為、上原ガバナー補佐、福本（洋）ガバナー補佐幹事が下関RCを訪問されました。
- ⑧本日12:00より、第1回グローバル補助金実行委員会が開催されました。
- ⑨本日13:40より、はまゆうの間にて第3回定例理事会が開催されます。
- ⑩9月5日（木）ガバナー補佐訪問、IM参加のお願いの為、上原ガバナー補佐、福本（洋）ガバナー補佐幹事、斎藤IM実行委員長が下関東RCを訪問されます。
- ⑪9月9日（月）第1回戦略計画委員会が開催されます。時間 18:30～ 場所 遊福旅館
- ⑫8月度 年次基金⇒46,000円、ポリオ基金⇒10,000円、米山寄付金⇒40,000円
コイン⇒9,250円、ニコニコ⇒52,000円
合計⇒157,250円 ご協力ありがとうございました。
- ⑬東馬山RC～8月27日（火）来訪のお礼のメールを会長名でお送りしました。

（例会変更） ~~~~~

(おめでとう)

会員一同心からお祝い致します

誕生日

9月4日 川島 ひろみ さん

9月4日 山本 由希代 さん

♡ 結婚記念日
なし事業所設立記念日
なし★ 入会記念日
なし

(先週のSMILE-BOX)

☆会員・配偶者誕生日 辻 博史 君、紺箭 素彦 君
岡村 達哉 君、有馬 幸代 さん
松本 ゆみ さん、澄川 治美 さん
稻田 理恵 さん、岸本 斎之 君☆結婚記念日 松本 浩之 君、廣中 泰三 君
重成 嘉延 君☆事業所設立記念日 品川 宏之 君、紺箭 素彦 君
福本 美洋 君

☆入会記念日 矢壁 昭人 君

☆主人の初盆のお供えありがとうございました

伊藤 くみ さん

☆東馬山 RC の皆様ようこそ 河野君、松尾君、有馬君、
上原君、紺箭君、斎藤君、田渕君、廣井君、吉岡君

☆馬関まつりお疲れ様でした

河野君、上原君、岡本文夫君、迫田君、田渕君、辻君
廣中君、福本君、前田さん、岡本憲太郎君、綿屋君

☆花蓮 RC を訪問しました 上原君、山根君

☆花蓮 RC への訪問お疲れ様でした 河野君、田渕君

☆クォンさん通訳お疲れ様です 岡村君

☆花火ありがとうございました 紺箭君、田渕君

☆河野会長お元気になられてよかったです 上原君

☆無事退院しました 紺箭君

☆欠席お詫び 河野君、藤原君、堀川君

(録音欄)

『フェンシングの豆知識』

今回パリオリンピックで大活躍のフェンシングですが、少し詳しく調べてみました。

フランス発祥のスポーツで剣を片手に、向かい合った相手の身体を突いて勝敗を決める競技です。一見シンプルに見えますが、実は「フルーレ」「エペ」「サーベル」と3つの種目に分かれ、それぞれルールが異なるうえ使用する剣も異なります。また、身体を突いて得点が認められる「有効面」は種目によって異なり、フルーレは「胴体」、エペは「全身」、サーベルは「上半身」が対象と定められています。フルーレとサーベルには「攻撃権（優先権）」というルールがあるほか、サーベルは「突き」のみならず「斬り」も有効であるなど、同じように見て全く違うスポーツです。ルールも異なる別の競技ということで、掛け持ちで競技エンタリーすることが不可能ということで大変驚きました。今回の活躍で関東圏ではフェンシングを始める人が増えたそうです。

私事ではございますが、姪の子供が現在日本の強化選手になっています。専門は「エペ」で、ロスオリンピックか次のオリンピックに出場が決まれば最高です。それまでは元気に長生きしなければと改めて思う次第です。

梅本 一夫

今月のMake-up)

9/2 (月) 下関RCガバナー公式訪問 (上原君、福本君)

9/3 (火) 第1回グローバル補助金実行委員会出席者

9/3 (火) 第3回定例理事会出席者

9/5 (木) 下関東RCガバナー補佐訪問
(上原君、福本美洋君、斎藤君)

9/9 (月) 第1回戦略計画委員会出席者

会員数	欠席数	出席率	修正出席率
57名	20名	64.91%	68.42%

先週の残食 0 食

(先週の欠席)

秋枝さん、秋森君、大林君、岡君、岡田直美さん、岡本昭宏君、
沖野さん、岸本君、佐野君、重成君、品川君、嶋村君、野澤君、
八田君、福田正樹君、福本功巳君、松本君、矢壁君、山野君、
吉村君